

News Release

2022年9月14日

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社

コカ・コーラ ボトラーズジャパン、「香川ファイブアローズ応援自販機」 第1号機を設置

売上一部を寄付し、クラブ運営を応援

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社(本社:東京都港区、代表取締役社長 最高経営責任者:カリン・ドラガン、以下 当社)は、プロバスケットボールリーグ「B.LEAGUE」所属の「香川ファイブアローズ」を応援することを目的とする、「香川ファイブアローズ応援自販機」の第1号機を9月14日(水)、「こころの医療センター五色台」(香川県坂出市)に設置しました。



「香川ファイブアローズ応援自販機」のラッピングは、「香川ファイブアローズ」のクラブカラー「ヴィクトリーイエロー」をベースに、正面にマスコットキャラクター「神破命（通称：シンパ）」、側面にロゴを施したデザインとなっています。また、本自動販売機で製品を購入すると、購入金額の一部が「香川ファイブアローズ」に寄付されます。寄付金は「香川ファイブアローズ」の運営やイベントの実施などに役立てられます。この度は、「香川ファイブアローズ」のプラチナパートナーである医療法人社団 五色会の協力により、「こころの医療センター五色台」への本自動販売機の設置が実現しました。当社は今後、「香川ファイブアローズ応援自販機」の設置に賛同いただける企業や団体へ、本自動販売機の展開を進めてまいります。

当社は、すべての人にハッピーなひとときをお届けし、価値を創造するという企業理念のもと、本業を通じて地域が抱える課題を解決するため、共創価値の創造（Creating Shared Value : CSV）に取り組み、今後もあらゆるパートナーのみなさまと連携をはかってまいります。

【香川ファイブアローズ応援自販機 第1号機概要】

設置日：2022年9月14日（水）

設置場所：「こころの医療センター五色台」（香川県坂出市加茂町963）



【設置式の様子】

9月14日に、「こころの医療センター 五色台」にて「香川ファイブアローズ応援自販機」第1号機の設置式を実施しました。



真左から、当社 ベンディング中四国地区統括部 統括部長 川東 秀蔵、医療法人社団五色会 理事長 佐藤 仁様、
株式会社ファイブアローズ 代表取締役社長 藤田 秀彰様、香川ファイブアローズ 筑波 卓郎選手

■医療法人社団五色会 理事長 佐藤 仁 様のコメント

香川県で初の「香川ファイブアローズ応援自販機」を設置できたことは大変光栄です。

この自動販売機を設置し、多くの患者さん、障がい者の方が利用されることが、香川ファイブアローズさんの支援につながります。普段、障がい者の方々は自分を応援されることの方が多いと思いますが、地元、香川ファイブアローズさんを自分たちが応援しているということを経験していただき、それが試合を応援することにつながると思います。地元の皆さんと香川ファイブアローズさんが密接につながる、そういう試みとして、この自動販売機は本当に素晴らしいと思います。

■株式会社ファイブアローズ 代表取締役 藤田 秀彰 様のコメント

今日、この1号機を設置できたことを本当に嬉しく思います。私たちは2024年度に新しく完成する新アリーナに、ホームを移す計画を持っており、3年後にはそこで試合をすることになります。そのためにはまずB1リーグに昇格して、日本のトップリーグのトップ選手が集う、そういうシーンを見ていただくような成果を残したいと思っています。それを実現するためにはみなさんのご声援、ご支援の力が選手たちにとって非常に後押しになります。この自動販売機も、香川ファイブアローズの名前をまだ知らない方々に、「香川ファイブアローズっていうバスケットボールチームの自動販売機なんだ、買えば香川ファイブアローズの支援になるんだ」ということで、少しでも多くの方に見ていただけると嬉しいです。

■香川ファイブアローズ 筑波 卓郎 選手のコメント

今回は、このような式に参加させていただきありがとうございます。こういう大きな取り組みは初めてというくらい感動した出来事で、とても楽しみで感謝しています。9月から練習試合を重ね、選手も徐々に集まり、チームの完成度が高まっています。新シーズンは9月末から開幕しますので、この自動販売機でチームのことを身近に感じていただき、ぜひ試合に来ていただければと思います。来期は必ずB1を目指して頑張りますので、応援よろしくお願いします。

■当社 ベンディング中四国地区統括部 統括部長 川東 秀藏のコメント

このたび、「こころの医療センター五色台」さまが、本取り組みにいち早くご賛同ください、「香川ファイブアローズ応援自販機」第1号機を設置いただけましたこと、除幕式の開催にご協力いただけましたことに感謝申し上げます。本応援自販機の売り上げの一部は、「香川ファイブアローズ」さまの運営に役立てられます。そしてこれから「こころの医療センター五色台」さまのように、応援いただける企業や団体への本応援自販機の展開を、「香川ファイブアローズ」さまのご協力のもと進めてまいります。今年5月のB1昇格をかけたプレーオフで繰り広げられた熱戦はまだ皆さまの記憶にも残っていると思います。今月開幕する新シーズンにおける「香川ファイブアローズ」さまの昨シーズン以上のご活躍とB1昇格を心より祈念しております。